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Ao oitavo dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se 

em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Vereadores de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: 

Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo quórum regimental 

o presidente invoca a proteção de Deus e declara aberta a sessão. Colocada em discussão, a Ata número Zero Cinco 

de dois mil e vinte e um, foi aprovada por unanimidade. Tribuna Livre: Diego Vedoy, em nome do Conselho Tutelar 

atuante no Município, fez uso do espaço para explanar sobre os serviços desenvolvidos pela equipe no último ano, 

destacou a autonomia de atuação da entidade, assim como da relevância da atuação dos conselheiros junto às famílias, 

enfatizou – ‘o Conselho atua desde o ventre da mãe, até a criança completar dezoito anos’. A Secretária fez a leitura 

do Ofício Zero Dezessete do Legislativo que confirma realização de Audiência Pública no próximo dia vinte e dois às 

quinze horas e trinta minutos neta casa. Após aprovação do pedido de informação Zero Três, subscrito por João, os 

vereadores apresentaram suas indicações: Número Zero Dezessete, Ângela propôs reajuste na regra do Vale Refeição 

pago aos servidores públicos municipais; Número Zero Dezoito, Leo propôs a aquisição de gerador de luz para a 

Unidade Básica de Saúde; Número Zero Dezenove, Nelson indicou a retomada de convênio entre a Saúde Municipal 

e o Hospital de Caridade Sant’Ana de Bom Retiro do Sul; Número Zero Vinte, Vanice indicou a necessidade de 

manutenção em iluminação pública; E Número Zero Vinte e Um, João propôs a solicitação de aparelho medidor de 

tensão junto ao prédio da UBS. Grande expediente: João apontou a realização de eventos não fiscalizados, que 

descumprem as regras de prevenção ao Covid, pedindo fiscalização e igualdade na liberação de eventos, propôs 

organização, junto a RGE, de um ‘Plano de Investimentos’ para o Município e finalizou informando moradores do interior 

o contato da Secretaria de Obras para solicitação de manutenções de iluminação pública. Leo falou da necessidade de 

valorização ao trabalho dos Conselheiros Tutelares, sobre os eventos relatados por João, defendeu que estes 

fundamentam o sustento dos comerciantes locais, questionando assim a ausência de fiscalização no período eleitoral. 

Na Ordem do Dia foi aprovado o Projeto de Lei Número Zero Dois do Legislativo subscrito por Sergio Cenci Sobrinho, 

que dá publicidade a lista de espera das creches, e o PL do Executivo Número Zero Dez que concede auxílio aluguel 

a ENOVA atelier de calçados. Pronunciamentos Pessoais: João, retomando a temática de prevenção aos Covid, cobrou 

a legalidade para a realização dos eventos, favorável a Indicação feita por Ângela, falou da necessidade dessa 

alteração e concluiu pedindo igualdade (sobre a liberação da realização de eventos em tempos de pandemia). Vanice 

parabenizou o Secretário de Obras pelos trabalhos que vem executando, observou a necessidade de podas preventivas 

contra danos a rede elétrica e concluiu observando que a promoção de eventos também é uma necessidade das 

Comunidades. Leo entrevendo a volta da normalidade em breve associando a situação atual a influência Divina. Após 

saudações, Sergio relembrou sua participação no processo de fixação da empresa ENOVA junto ao Município, 

demonstrou satisfação por ver a continuidade das instalações de empresas buscadas pela administração anterior. Em 

seu espaço de liderança, agradeceu os demais vereadores pela aprovação do Projeto de Lei de sua autoria (Número 

Zero Dois de Dois Mil e Vinte e Um) – “ isso é importante, é transparência e facilita a vida das pessoas” e também 
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explanou sobre os altos preços nos mercados, resultantes da alta no diesel observando possibilidade de nova greve 

dos caminhoneiros. Fazendo uso do espaço de liderança, Leo citou empresas auxiliadas pela administração, pediu a 

Bella Luna, estipulação de prazos para instalação no Município e exprimiu sobre a amplitude da influência da empresa 

Calçados Beira Rio para a geração de empregos no Município. Finalizando, o presidente parabenizou o Conselho pela 

atuação, falou da necessidade de valorização dos servidores públicos municipais, e também da continuidade dos 

trabalhos iniciados pela administração anterior, da aliança dos poderes e pediu a população prevenção ao Covid, assim, 

invocando novamente a proteção de Deus, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, convidando 

a todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia dezessete de fevereiro de dois mil e vinte e um, às 

dezoito horas e trinta minutos. 
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